

PERON VUELVE

A LOS COMPAÑEROS DE CHRYSLER
AL PUEBLO DE MONTE - CHINGOLO

may 72

Una vez más a través de nuestra acción combatiente llegamos al pueblo para expresarle nuestra solidaridad peronista.

En momentos en que el hambre, la desocupación y la miseria se abaten sobre nuestros hogares, la dictadura quiere ganar para su farsa electoral la voluntad de los trabajadores con "concesiones" demagógicas como el aumento del 15%.

Los trabajadores sabemos bien que la oligarquía no regala nada: sabemos bien que lo que conseguimos lo hemos conquistado con nuestra lucha, con nuestra sangre. El pueblo con su acción, en las huelgas, en las tomas, en las movilizaciones, en la lucha armada, ha mostrado la debilidad de un gobierno que nadie eligió. Además ese aumento del 15% que quiere ser utilizado, junto con otras "concesiones", para frenar las luchas populares ya ha sido ampliamente superado por el alza creciente del costo de la vida.

Pero Lanusse también tiene otros "argumentos" menos demagógicos para quienes sufren los salarios de hambre y se rebelan: los palos, la desocupación, la represión, la cárcel, la tortura, el secuestro, el asesinato. Eduardo Pablo Monti primero y Juan Lanchowski después, son los ejemplos más recientes; el último, obrero del complejo Peugeot que murió como muchos otros a consecuencia de las bárbaras torturas sufridas en manos de la policía brava.

Esta es la verdadera cara del Gran Acuerdo.

También están los que traicionan a los trabajadores negociando salarios de hambre con la dictadura y que directa o indirectamente sirven la política de los que torturan y asesinan al pueblo. Estos son los burócratas como Kloosterman, Rucci, Miguel, Coria y muchos más, quienes, frente al ajusticiamiento del general torturador Sanchez, descubren su verdadero juego condenando la violencia revolucionaria del pueblo que es la justa respuesta a la violencia opresora y represiva, todo para hacer buena letra ante Lanusse y perpetuarse en sus cómodos sillones de burócratas. A ellos también la justicia popular les llegará.

Los montoneros ante esta situación llamamos al pueblo a continuar organizándose y profundizando las luchas y movilizaciones como lo venimos haciendo desde hace 16 años, buscando nuevos métodos y nuevas formas organizativas para contribuir a formar el ejército peronista, el ejército montonero, ya sea con las armas en las manos o por cualquier otro método que ayude a consolidarlo para recuperar así el poder perdido en 1955.

¿ Por qué necesitamos un ejército peronista ?

Porque las fuerzas armadas son simultáneamente el ejército y el partido político de la oligarquía vendepatria y del imperialismo y persisten en sus maniobras de cercar a nuestro Líder el Gral. Perón y de querer dividir al Movimiento Peronista para integrarlo al sistema mediante la compra de dirigentes sindicales y políticos como Paladino, Sapag, Csinde al mismo tiempo que preparan un acto electoral fraudulento y proscriptivo como bien lo ha

Frete a esta farsa electoral los Montoneros decimos:

1.- No debemos perder de vista el objetivo principal: la construcción del ejército peronista para desarrollar la guerra popular hasta la toma del poder por el pueblo para construir una Patria Justa, Libre y Soberana, una Patria Socialista.

2.- Ante las elecciones debemos fusilar a la dictadura con sus propias armas exigiendo:

a) Elecciones con Perón en la Patria y como candidato.

b) Programa para un gobierno nacionalista revolucionario que asegure la nacionalización de todos los sectores claves de la economía, la expropiación sin compensación de la oligarquía terrateniente, la burguesía industrial y los monopolios internacionales, la planificación integral de la economía por el estado revolucionario, el control obrero de la producción.

- Libertad a todos los presos políticos, gremiales y bajo la legislación antisubversiva.

- Amnistía general para todos los perseguidos y supresión de todas las leyes y cuerpos represivos.

Sabemos que el enemigo acorralado por las exigencias populares no dará elecciones libres y acentuará su persecución a los elementos más combativos del movimiento. Para ello hay que estar preparados para que como decía nuestra querida compañera Evita "Con sangre o sin sangre, la raza de los oligarcas explotadores acabará en este siglo"

"LA VIOLENCIA EN MANOS DEL PUEBLO NO ES VIOLENCIA, ES JUSTICIA".

PERON O MUERTE

VIVA LA PATRIA

MONTEROS

UNIDAD BASICA DE COMBATE BLAJAQUIS-LANCHOVSKI